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Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfrakation 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Projekt „O1“ 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Im Ausschuss für Stadtentwicklung, Klima, Verkehr und Sport informierte der Bürgermeister am 
07.03.2022, dass am 16.03.2022 die nächste Projektgruppensitzung „O1“ stattfindet und danach ein 
Sachstandsbericht gegeben wird. In diesem Sachstandsbericht sollte nach unserem Dafürhalten nicht 
nur die finanzielle Klärung/Lage des Projektes erfolgen, sondern auch ein aktueller Sachstand zum B-
Plan Nr.12 „AWE – Stammwerk“. 
Da dies bisher nicht geschah, sehen wir uns veranlasst, folgende Fragen zu stellen: Im letzten Bericht 
der Oberbürgermeisterin zum „O1“ im Stadtrat vom 21.07.2021 heißt es im Punkt „Ausblick“: 
„Voraussetzung für die Bearbeitung des Entwurfs der 2. Änderung zum B-Plan ist das Vorliegen aller 
Gutachten und Untersuchungen. Voraussetzung für die Erteilung einer Baugenehmigung ist ein 
Entwurf der 2. Änderung und ein hierzu durchgeführtes Öffentlichkeits - und 
Behördenbeteiligungsverfahren ohne gegenteilige Stellungsnahmen.“ Aus den Antworten zu den von 
uns am 28.09.2021 eingereichten Anfragen geht hervor, dass – sich die Gefährdenabschätzung noch 
in Bearbeitung befindet, 
– ein Schalltechnisches Gutachten (Schallimmissionsprognose) noch nicht vorliegt, 
– die Verkehrstechnische Untersuchung noch nicht vorliegt 
– fußläufige Anbindung Hörsel und Hallenareal noch nicht vorliegt 
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie ist der Sachstand zu den oben genannten Gutachten und Untersuchungen? 

2. Wie ist der aktuelle Sachstand der Gesamtfinanzierung des Projektes „O1“? (Bitte geplante 
Einzelpositionen der Finanzierung Stadt Eisenach/SWG/Fördermittelgeber darstellen mit 
entsprechendem Sachstand der Bewilligungen) 

3. Welche Prognose kann durch die Oberbürgermeisterin erfolgen, wann die 2. Änderung des B-
Planes Nr. 12.1. durch den Stadtrat beschlossen wird und die Öffentlichkeits – und 
Behördenbeteiligung erfolgt? 

4. Welche Prognose kann durch die Oberbürgermeisterin erfolgen, wann eine Baugenehmigung 
erteilt und mit der Realisierung des Projektes begonnen werden kann? 
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